



#MEXICANOS

VIVEN 34 MILLONES CON MENOS DE \$8 MIL

SON MÁS DE 58.5 MILLONES DE PERSONAS CON EMPLEO, PERO CASI 60% PERCIPE UN SALARIO QUE NO ALCANZA PARA DOS CANASTAS BÁSICAS

POR YAZMÍN ZARAGOZA/P24

#VISIÓNDEEXPERTOS

Empleo, de baja calidad

HAY 34 MILLONES CON SALARIO DEBAJO DEL UMBRAL DE POBREZA

POR YAZMÍN ZARAGOZA
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

A pesar de tener un índice de desempleo menor a 3 por ciento, en México hay más de 34 millones de trabajadores cuyo salario no supera aún el umbral de la pobreza, esto es, a una familia de cuatro integrantes no les alcanza para dos canastas básicas.

51%
DE ASALARIADOS NO TIENEN CONTRATO ESTABLE.



FOTO: CUARTOSURCO

● **ESCENARIO.** En el país, 90 por ciento de empleados, sin representación colectiva.

Rogelio Hermosillo, coordinador de la Acción Ciudadana Frente a la Pobreza, en entrevista con **El Heraldo de México**, destacó que en el reporte del Observatorio de Trabajo Digno (OTD) los nuevos datos de la actividad laboral, al primer trimestre de este año, muestran fallas estructurales.

“Hay más empleo con 58 millones y medio de personas ocupadas, pero 34 millones de personas trabajan sin salario suficiente, esto es con menos de ocho mil pesos, para superar el umbral de pobreza” reveló. Indicó que “el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reconoce que hay siete

61%
DE TRABAJADORES CARECEN DE SERVICIOS DE SALUD.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	PP-24	15/06/2023	NACIONAL

millones de personas desocupadas listas para trabajar, sin embargo, la realidad es que son mexicanos desencantados, que ya no les interesa buscar empleo porque los salarios son tan bajos que no les alcanzaría ni para el transporte”.

En su opinión “quien trabaja no debe ser pobre, es bueno que haya más empleo, pero que crezcan al mismo tiempo las personas que aún laborando son pobres, no es buena noticia”.

La investigación del Observatorio de Trabajo Digno reveló que se ha elevado considerablemente el salario mínimo, pero los sueldos de más de un salario mínimo “están estancados desde el año 2000”. ●

PARTE DEL REPORTE

- Siete millones de personas estas “desencantadas”, no buscan empleo.
- Pese al incremento del poder adquisitivo, se mantiene en niveles bajos.
- Aún falta mucho para que el trabajo en México tenga una mejoría real.